
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 493/2022
 

Requer informações acerca de 
manutenção e melhorias no Parque 
dos Araçariguama.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o parque Araçariguama foi construído 
aproveitando o córrego que nasce na região rural da cidade. Este parque 
possui uma área de 70 mil metros quadrados, com uma lagoa de 12 mil metros 
quadrados e fica num ponto estratégico para pessoas que praticam esportes 
e/ou procuram espaço de lazer e atividades físicas. 

CONSIDERANDO que este parque adotou um formato diferente, amplo 
e aberto sem gradil, onde recebeu remodelação e passou a contar com uma 
nova pista de caminhada, espaço pet, paisagismo, acessibilidade, playground, 
iluminação de led. Este parque é um grande ponto de encontro para grupos 
que promovem diferentes modalidades de esportes em nossa cidade. 

CONSIDERANDO que muitos pontos deste parque sofrem com atos de 
vandalismo e pessoas que realmente dependem da estrutura e equipamentos 
deste espaço para a prática de atividades físicas são prejudicadas diariamente. 
Destaca- se pontos com água refrigerada que existiam no local e hoje não tem 
mais.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

          1º) Quais as próximas melhorias a serem executadas no Parque 
Araçariguama ou nessa região?   

2º) A Prefeitura Municipal tem a intenção em recolocar os terminais com 
água refrigerada nas dependências do Parque Araçariguama?  

3º) Os bebedouros que existiam no local e que ofereciam água 
refrigerada foram retirados. Qual a finalidade destes equipamentos e de que 
forma serão reaproveitados? 
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4º) Existe a intenção ou trabalhos já em andamento para instalar 
totens com câmeras de monitoramento, visando garantir maior segurança nas 
dependências do parque?

4º) Sobre o playground, a Prefeitura Municipal já concluiu o 
processo para contratação de empresa para executar a manutenção nos 
brinquedos deste parque e outros pontos na cidade, conforme anunciado?   

Justificativa:

Atualmente este parque tem sido alvo de muitas reclamações ao 
meu mandato e tal situação já foi exposta direto aos órgãos responsáveis, no 
qual pude cobrar por providências e melhorias. O Parque Araçariguama está 
numa área muito bem localizada e isso facilita para ser um dos pontos de 
encontros de atletas e local para trabalhos de escolas. Devido ao novo modelo 
do parque, este local necessita de maior atenção em relação à segurança e 
atos de vandalismo para evitar maiores danos e prejudicar os que procuram 
por este espaço para usar de forma correta. De forma emergencial, pessoas 
cobram a recolocação dos bebedouros com água refrigerada e manutenção no 
playground infantil. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de junho de 2.022. 

Júlio César – “Kifú” 
-vereador-
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